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COMPTE-RENDU de notre petit-déjeuner de clôture des travaux de
peinture des locaux de l'Association ACCEPPT du 26/08/2022

Sont présents     :

- Monsieur Gaëtan Cognard :

Maire de quartier de Reynerie/Bellefontaine/Mirail U. Délégation politique de la ville 

- Anouk Gasquet et son assistante Margot Khattou :
Contrat de Ville, Direction Action Territoriale – Territoires Rive Droite<
Mairie de Toulouse – Toulouse Métropole

- Mehdi Fakkar :
Éducateur formateur, avec les jeunes du club de prévention Est et les équipes de la Régie de 
quartier Bellefontaine services 

- L'équipe ACCEPPT :

Sylvie Maghjouj, consultante et fondatrice de l'association

Dominique Grégoire, secrétaire

Maryse Laroque, présidente

Excusé :

Stéphane Rousseau, chef de service du Club de Prévention Spécialisée Toulouse Est

Début  : 9h

I - Les travaux.

Les travaux effectués par les jeunes sous la direction de leurs maîtres d’œuvre ont été présentés aux 
invités. Les deux équipes Est et Bellefontaine ont entièrement repeint  l'appartement après avoir 
posé sur les murs une toile de verre et après avoir consolidé les parties fragiles. Chaque pièce 
(cuisine, salle de toilette, bibliothèque, secrétariat, couloir, les deux salles de formation) semble plus 



spacieuse et plus lumineuse. Il est apparu néanmoins qu'un contrôle  général du bâtiment devra être 
requis auprès du bailleur, M.Dufaud de TMH,  pour la cuisine et les toilettes au niveau de la 
plomberie dont l'insalubrité risque de détériorer les structures. Nous avons tenu à remercier 
Monsieur Stéphane Rousseau, chef de service du Club de Prévention Spécialisée Toulouse Est et 
Monsieur Mehdi Fekkar éducateur, qui ont affiné avec la Régie la nature des travaux à engager 
(peinture) pour l’élaboration du projet de chantier (durée, nombre de jeunes...). Suite au devis 
de cette construction, l’association Inter Relais a été sollicitée et a donné son accord pour 
salarier les jeunes. 

II – Bref  rappel des missions de notre association

Nous avons profité de la présence de Monsieur le Maire pour évoquer les missions de notre 
association et quelques aléas. ACCEPPT fonctionne grâce à cinq bénévoles membres du bureau. 
Nous voudrions retrouver la qualité de notre service auprès des adhérents d'avant la crise COVID et 
la maintenir malgré une baisse des crédits non négligeable et une certaine démotivation. Nous 
accueillerons un service civique début septembre et espérons que deux ou trois personnes de la cité 
rejoindront notre équipe.

1- Aide aux devoirs du CP/CE1 à la 3ème.
Nous allons devoir réguler le nombre des élèves candidats à l'aide aux devoirs afin de pouvoir 
apporter à chacun un soutien efficace. ACCEPPT recherche un partenariat avec une école et un 
collège pour avoir connaissance des programmes et des supports sur lesquels s'appuyer.
2- FLE.
Nous recevons de plus en plus de sollicitations pour nos cours de français, mais l'assiduité des 
demandeurs qui s'inscrivent est irrégulière. Cinq formateurs donnent deux fois deux heures de cours 
par semaine répartis théoriquement selon les niveaux du A0 au B1/B2. Toutefois, nous sommes 
obligés de mélanger les niveaux pour prendre en considération la disponibilité des apprenants.
Nos bénévoles peuvent s'appuyer sur la base d'outils de « Ressources et Territoires ». Nous 
collaborons avec la plate-forme  « cosmopolitaine.org » de conseil et d’accompagnement à la 
formation pour tous sous la responsabilité de Madame Vieira.  
L'accès à l'emploi et la réussite aux examens du DELF reste un challenge du fait de l'hétérogénéité 
des besoins et des niveaux.
3- Aides ponctuelles.
Nous aidons les personnes confrontées à des démarches difficiles dans le domaine du social, de 
l'emploi ou de l'habitat. Nous proposons d'utiliser notre imprimante-photocopieuse à ceux qui 
souhaitent imprimer quelques documents officiels et qui ne peuvent pas se déplacer. 

III – Conclusion

Ce petit-déjeuner fut un beau moment de rencontre et d'échange qui donne envie de poursuivre la 
réalisation de nos idéaux pour construire une société agréable dans laquelle tout le monde aura sa 
place. Rien ne peut se faire sans le soutien de la Mairie de Toulouse que nous remercions de tout 
cœur pour sa présence active et durable. 
Enfin et surtout, nous félicitons et remercions les jeunes et leurs éducateurs pour leur 
professionnalisme qui nous offre un joli cadre pour démarrer la rentrée dans un environnement 
rénové.
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